



Inter-Parliamentary Union
For democracy. For everyone.



Escuela de Gobierno y
Transformación Pública
Tecnológico de Monterrey

9 octobre 2019

Madame la Présidente,
Monsieur le Président,

L'Union interparlementaire (UIP) et la Faculté de gouvernance et de transformation publique de l'Institut technologique de Monterrey ont le plaisir de vous informer de la tenue d'un Séminaire de leadership pour la formation de dirigeants parlementaires, qui est ouvert aux hommes et aux femmes parlementaires du monde entier.

L'UIP œuvre pour un monde dans lequel chaque voix compte, un monde où la démocratie et les parlements sont au service des citoyens pour promouvoir la paix et le développement. Or, le leadership parlementaire est essentiel à cette fin.

L'UIP a notamment pour objectif d'autonomiser les parlementaires et donc de leur permettre d'acquérir les connaissances dont ils ont besoin pour influencer positivement sur la vie des femmes et des hommes qu'ils représentent.

La Faculté de gouvernance et de transformation publique de l'Institut technologique de Monterrey offre une expérience unique aux titulaires d'un mandat politique. Par le biais d'un enseignement varié, cette Faculté forme des femmes et hommes qui s'engagent pour le développement de leurs citoyens et pour une utilisation durable et responsable des ressources naturelles.

Le Séminaire de leadership pour la formation de dirigeants parlementaires aura lieu à Mexico, au Mexique, du 25 au 28 novembre 2019. Vous trouverez en annexe une note d'information présentant le programme ainsi que les conditions de participation. Dispensée en anglais, la formation sera ouverte à des parlementaires (hommes et femmes) engagés, enthousiastes et impatients d'agir. Le nombre de places étant limité (50 participants), les personnes intéressées sont priées d'envoyer leur candidature à l'adresse seminar@invitados.itesm.mx d'ici au **25 octobre 2019**. Un comité de sélection conduit par la Faculté de gouvernance et de transformation publique informera les candidats si leur candidature a été acceptée.

Nous espérons que cette initiative sera un succès et suscitera de l'intérêt au sein de votre parlement, et nous vous encourageons à soutenir la participation des parlementaires

intéressés. Aussi, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir diffuser la note d'information le plus largement possible dans le milieu parlementaire.

Vous trouverez plus de détails sur ce séminaire de leadership sur le site web de l'UIP. Nous nous réjouissons de votre participation active et du succès de cet événement.



Gabriela Cuevas Barron
Présidente de l'UIP



Alejandro Poiré
Doyen de la Faculté de gouvernance et de
transformation publique de l'Institut
technologique de Monterrey